

Ressort: News

Facebook-Aktie erstmals wieder über Ausgabekurs

New York, 31.07.2013, 16:33 Uhr

GDN - Die Facebook-Aktie hat am Mittwoch erstmals seit dem Börsengang im Mai 2012 wieder den Ausgabekurs erreicht. Zwischenzeitlich wurden die Papiere zum Handelsstart in New York sogar über 38 US-Dollar gehandelt.

Seit einer Woche legen die Facebook-Aktien kontinuierlich zu, nachdem die jüngsten Quartalszahlen gut aufgenommen worden waren und Berichte über den Ausbau von Video-Werbung die Aktionäre positiv gestimmt hatten. Angeblich plant das soziale Netzwerk, künftig seinen Nutzern 15-sekündige Werbespots zu zeigen, die weltweit zu Preisen ab einer Million US-Dollar pro Tag verkauft werden sollen. Zwischenzeitlich hatten die Papiere den Investoren nicht viel Freude bereitet. Bis zum September letzten Jahres hatte sich der Aktienkurs im Vergleich zum Ausgabepreis mehr als halbiert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18761/facebook-aktie-erstmal-wieder-ueber-ausgabekurs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com